



CONDADO DE ORANGE – AGENCIA DEL CUIDADO DE LA SALUD (HCA)

COMUNICADO DE PRENSA

Para publicación inmediata: 21 de diciembre de 2022

Contacto: Julie MacDonald

HCAComm@ochca.com

(714) 834-2178

La Emergencia de Salud Local terminó ya que el Departamento de Salud y Servicios Humanos de los EE. UU. amplía los recursos disponibles para el VRS y otras enfermedades en el marco de la Emergencia de Salud Pública por el COVID-19

(Santa Ana, CA) – En respuesta a las notificaciones del Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS) de los Estados Unidos (el [2/12/22](#) y el [15/12/22](#)) a los Gobernadores Estatales por el Secretario del HHS Xavier Becerra, de que herramientas y recursos se han agregado a la Emergencia de Salud Pública (PHE) por COVID-19 de los Estados Unidos, que amplían la capacidad de responder al virus respiratorio sincitial (VRS) y otras enfermedades infecciosas, la Junta de Supervisores del Condado de Orange votó terminar la Emergencia de Salud Local relacionada con el VRS.

El Oficial de Salud del Condado y el Director de Medicina de la Agencia de Salud del Condado de Orange (HCA), **la doctora Regina Chinsio-Kwong** realizó la Declaración de Emergencia de Salud Local el 31/10/22 debido al número récord de hospitalizaciones pediátricas y visitas a la sala de emergencias. El objetivo de esta Declaración era obtener flexibilidades regulatorias para los hospitales locales y aprovechar el Condado de Orange para recursos adicionales de ayuda mutua. Los anuncios del HHS han ampliado ahora los recursos necesarios para abordar la carga de los sistemas hospitalarios locales y han aliviado la necesidad de buscar ayuda mutua. El equipo de Servicios Médicos de Emergencia (EMS) de la HCA continuará monitoreando la capacidad de los hospitales regionales y los recursos de los sistemas de atención médica para apoyar y facilitar la asistencia necesaria.

“Los casos de VRS y gripe continúan afectando nuestra capacidad hospitalaria pediátrica”, dijo la doctora Chinsio-Kwong. “Este ajuste a la PHE de nuestros socios federales ayuda a abordar las necesidades locales causadas por la propagación de enfermedades que no son COVID-19, incluido el

VRS y la gripe, y a abordar el aumento reciente de las hospitalizaciones por COVID-19 que están afectando aún más a nuestros sistemas de atención médica y hospitales. La cancelación de la Declaración de Emergencia de Salud Local **no** es una indicación de que haya una reducción en los casos de infección o propagación de enfermedades respiratorias. Solo indica que los recursos y el apoyo adicionales están ahora disponibles a través de la PHE federal modificada”.

Para obtener más información sobre la prevención del VRS, visite <https://www.cdc.gov/rsv/about/prevention.html>

Para ayudar a mitigar la propagación del VRS y otras enfermedades respiratorias durante este oleaje invernal, la HCA alienta a los residentes a seguir medidas preventivas, incluido mantenerse al día con vacunas contra la gripe y el COVID-19, entre otras, para reducir la gravedad de la enfermedad y ayudar a reducir la carga en los hospitales. Se les pide a las personas que sigan medidas preventivas, que incluyen:

- Quedarse en casa cuando está enfermo y con síntomas.
- Cubrirse al toser y estornudar con un pañuelo o la manga superior de la camisa, no con las manos.
- Usar la mascarilla en interiores o en lugares con muchas personas.
- Lavarse las manos con frecuencia, especialmente antes y después de comer y usar el baño.
- Administrarse la vacuna contra la gripe y las vacunas contra el COVID-19 y los refuerzos para prevenir complicaciones de estas enfermedades virales.

Además, a medida que las familias y las comunidades se reúnen para celebrar las fiestas, las hospitalizaciones por el COVID-19 están aumentando, y la HCA alienta a los residentes a revisar la siguiente información en caso de que experimente síntomas de COVID-19 o esté expuesto:

- **Realizarse una prueba** antes de las reuniones ayudarán a mitigar la propagación. Los kits de prueba gratuitos se pueden pedir mediante www.covidtests.gov.
- **Actuar rápido para buscar el tratamiento para el COVID-19**, ya que el tratamiento debe comenzar dentro de los 5 a 7 días posteriores a la aparición de los síntomas. Los tratamientos efectivos ahora están ampliamente disponibles para el COVID-19 y son gratuitos. Los tratamientos como la píldora Paxlovid son seguros y efectivos para prevenir que la enfermedad del COVID-19 se vuelva grave, pueden dar lugar a resultados negativos más pronto y pueden reducir el riesgo de sufrir COVID por un largo tiempo.

- Llame a su proveedor de atención médica o a un centro de atención de urgencia o comuníquese con un proveedor de telesalud gratuito hoy mismo mediante www.sesamecare.com/covidca o llamando al 833-686-5051.
- **Aislarse** de los demás durante, al menos, 5 días completos. Utilice la [calculadora de pruebas personales y aislamiento](#) para determinar cuánto tiempo se debe aislar.
- **Decirles a las personas** con las que ha interactuado recientemente que pueden haber estado expuestas. Puede llamarlos, enviarles un mensaje de texto o un correo electrónico, o notificarlos de forma anónima a través del sitio web Tell [Your Contacts](#).

Crear un plan en caso de COVID-19 ayudará a las familias a estar preparadas para la atención en caso de infección. Vea el documento del [plan ante el COVID-19](#) de los CDC .

Visite www.ochealthinfo.com/covid para obtener información actualizada sobre los casos de COVID-19, las hospitalizaciones y los datos de la Unidad de Cuidados Intensivos del Condado de Orange.

###